



Deux nouveaux directeurs diocésains nommés pour soutenir la mission des Œuvres pontificales missionnaires au Canada francophone

Montréal, le 9 juin 2023 – Deux nouveaux directeurs diocésains ont été nommés par les Œuvres pontificales missionnaires (OPM) au Canada francophone afin de coordonner l’animation et la coopération missionnaires et favoriser la participation de tous les fidèles à la Mission. Il s’agit du père Nestor Niyontwari, f.d., pour le diocèse d’Edmundston, et du frère Mario Béland, s.m., pour l’archidiocèse de Gatineau.

« J’ai eu la chance dans ma vie de faire une expérience missionnaire, ayant vécu huit ans au Sénégal et plus d’un an au Cameroun, explique le frère Béland, directeur diocésain des OPM pour Gatineau. Certes il est important de s’occuper de la Mission ici, mais aussi ailleurs dans le monde. Trop de gens souffrent, et beaucoup plus que nous. Là aussi, il faut apporter joie et paix profonde. »

Pour les deux directeurs, il est important de se rappeler qu’« en tant que disciples-missionnaires, nous sommes envoyés pour faire des disciples à notre tour, en le faisant avec toute notre humanité ».

« S’occuper de la mission ici et ailleurs est une recommandation de Jésus à ses disciples, affirme le père Niyontwari, directeur diocésain des OPM pour Edmundston. Le salut du Christ est proposé à toute personne humaine, partout où elle se trouve. Baptisés, nous sommes donc missionnaires de partout. »

Les directeurs diocésains sont nommés pour une période de cinq ans chacun et s’assurent que leurs activités s’intègrent dans l’ensemble de la pastorale missionnaire nationale et diocésaine. Au Canada francophone, il y a présentement quelque 25 directeurs diocésains nommés.

Appartenant au Pape et au Peuple de Dieu, et centralisées à Rome depuis 1922, les Œuvres pontificales missionnaires, sont composées de quatre œuvres distinctes et complémentaires : l’Œuvre pontificale de la propagation de la foi (Mission foi), l’Œuvre pontificale de l’enfance missionnaire (Mond’Ami), l’Œuvre pontificale de Saint-Pierre-Apôtre (Prêtres de demain), et l’Union pontificale missionnaire (Animission). Toutes ces œuvres partagent la même mission : promouvoir le témoignage de l’Évangile jusqu’aux confins de la Terre, ce qu’on appelle la mission *ad gentes*.

À propos des Œuvres pontificales missionnaires

Réseau international au sein du Dicastère pour l'évangélisation, les Œuvres pontificales missionnaires encouragent les catholiques du monde entier à porter le témoignage de l'Évangile partout dans le monde, en accordant une attention particulière aux diocèses nouveaux ou émergents qui, n'ayant pas encore d'autonomie, ont grand besoin de ressources humaines et spirituelles. Présentes dans plus de 120 pays, elles sont constituées de quatre œuvres – l'Œuvre pontificale de la propagation de la foi, l'Œuvre pontificale de l'enfance missionnaire, l'Œuvre pontificale Saint-Pierre-Apôtre et l'Union pontificale missionnaire, chacune possédant sa vocation et son caractère propres. Pour plus d'informations, veuillez consulter le site opmcanada.ca.

Pour en savoir plus ou pour toute autre question :

Aline Bedros
Torchia Communications
514-250-2332
aline@torchiacom.com